



ILC Basel Sektion „Mensch & Umwelt“
Bekanntes neu entdecken: Das Haus zum Kirschgarten
**Kaufmannspalais und Ordenshaus der Tempelritter -
eine Freimaurer-Architektur in Basel**



Gern prangt das Wappen über den Pforten repräsentativer Häuser. Beim ‚Haus zum Kirschgarten‘ ist das heraldische Zeichen des Erbauers, J.R. Burckhardts (1750-1813), durch einen grimmig dreinblickenden Löwenkopf besetzt. So auch beim ‚Weissen Haus‘ am Rheinsprung. Was es damit auf sich hat erzählte Burkard von Roda, langjähriger Direktor des HMB bis 2012, in seinem Zoom Vortrag vom 16. Februar zum Thema Kaufmannspalais und Freimaurer Architektur in Basel.

Mit grosser Freude lade ich Sie zur Live Veranstaltung Teil 2 ein
Therese Steffen.



Teil 2: Donnerstag, 27. Mai 2021 14.00 – 15.30

Das Haus zum Kirschgarten. Führung durch den Garten mit Burkard von Roda.

Eine Ergänzung zu seinem Referat vom 16. Februar

Eintritt Museum individuell, Kosten für Führung 20.-

Anmeldung bis 20.Mai an therese.steffen@unibas.ch

